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小森谷・佐谷年度スローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 Vol. ４４ 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間     会長 小森谷久美  幹事 佐谷道浩 
 

本日の予定  

小森谷・佐谷年度さよならパーティー 於：ホテル山水 点鐘１８時００分 
    
 

先日のクラブ創立４０

周年記念式典は、会員の

みなさまのおかげで無事

終了しました。オープニ

ングムービーは他クラブ

の会長からお褒めの言葉

をいただきました。鶴岡さ

ん、ありがとうございました。各実行委員

のみなさま、それぞれが準備、当日運営と

お骨折りいただきました。そして何より、

タイのチャイワイさん、ネパールのアムリ

ットさんなど、海外から８名のお客様をお

もてなしいただいた茨城女将の会前会長

でもある髙橋さん、ありがとうございまし

た。チャイワイさんたちから多額のスマイ

ルをいただきました。歓迎会の準備、調整

をしていただいた国際奉仕委員長の須田

さん、ありがとうございました。まだまだ

お礼を言いたい方はたくさんいるのです

が、来月、４０周年の卓話の時間があるよ

うですので、来月に回します。 

会長の時間ということで毎週話してい

ますが、なかなか私の職業の話をする時間

が取れなかったので、今日は、そろばん教

室での話をさせていただきます。 

最近、子どもに通じない言葉に「茶筒」

があります。算数の問題で茶筒の上下は何

という形ですか？答えは「円」なのですが、

茶筒そのものがわからないので、教室に茶

筒を置いてあります。急須もわかりません。

急須でお茶を淹れていないためでしょう

か。「腰かけ」は椅子と言い換えています。

「こうもり忘れないで！」と母が言うと子

どもたちの顔はポカーンとしています。

「手ぬぐい」はタオルと言い換えています。

「媒体」はまず漢字が読めません。「メディ

ア」と言い換えると通じます。「茶の間」は

リビング、「台所」はキッチンと言い換える

と通じます。 

そして、そろばんも今はタブレットそろ

ばんも使うようになっています。お孫さん

との会話でこのような経験がある方も多

いと思います。青少年奉仕で子どもや学生

と交流する際、あらかじめ知っておくと良

いのかなと思います。

2023．6．25 

第 2115 回 例会  

 会 長 の 時 間  2022-23 年度会長  小森谷久美  

こもりやスクール 授業風景 
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ＳＡＡ(会場監督) オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

福江眞隆ＳＡＡ 須田純一会員 増田恵美会員 小森谷久美会長 

♬ ロータリーソング：我らの生業、古河東ロータリークラブソング 

 
 
 
 

古河中央ＲＣ 出席委員長 竹内淳様 
私自身入会３年目ということもあり、他クラブへのメイクの経験が

ありませんでした。今年度、出席委員長ということ、古河中央ＲＣの
出席率向上ということもあり、古河ＲＣと古河東ＲＣへメイクに伺い
ました。今日はいろいろと学ばせていただきたいと思います。  
 

古河中央ＲＣ 次年度出席委員長 廣澤まさ子様  
竹内委員長の後任の出席委員長を拝命いたします。メイクですが、

先月、古河ＲＣへお邪魔いたしました。本日が２回目となります。  
古河中央ＲＣと違ったところが沢山あると伺っております。いろい

ろと学ばせていただきたいと思います。宜しくお願いいたします。  

 
 
 
 

鶴岡学会員へ 

出産祝い金の贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
  

武澤郁夫会長エレクト  
６月１８日(日)に、水戸市のホテルテラ

スザガーデン水戸に於いて開催された｢会
員基盤向上セミナー｣へ髙橋采子第４分区

ガバナー補佐、久野次年度増強委員長、福
田次年度幹事、武澤の４名で参加してきま
した。ひとことで言うと、増強がすべてと

いうことでした。そのほ
かに、女性会員を増や
す、これについては、当

クラブは、問題なしと思
います。

  

 前 回 例 会 報 告 （ 第 211４ 回 ） 2023 年 ６ 月 2０ 日  

 委員会報告  

 お客様・ご来訪ロータリアンの紹介  

 点 鐘 ・ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  

 セレモニー  
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武澤郁夫会長エレクト  
また、マイロータリーへの登録をお願い

します。当クラブの方は、ほとんど登録さ
れておりますが、まだ登録していない方は、
対応をお願いいたします。 

ガバナーの方針で、今年度は月信を各会
員分配布いたします。ファイルをご用意い
たしました。後部テーブルにございますの
で、お持ち帰り下さい。 
｢楽しくなければロータリーではない｣

とガバナーが強調されておりました。次年
度は、会長幹事で漫才コンビの様に楽しく
やっていこうと思っております。 

世界中では、ロータリー会員が減少して
います。しかし、インド、アフリカ、東南
アジアでは、会員が増加しております。ま
だチャンスと希望があります。 

ロータリー手帳も後部テーブルに置い
てあります。ご入用の方は、名簿に受領の
サインをしてお持ち帰り下さい。 

昨日の朝、山崎清司ＰＤＧと私で、薬物乱
用は『ダメ。ゼッタイ。』普及運動の「6.26
ヤング街頭キャンペーン」のため、古河第
二中学校へ行って参りました。一生懸命、
啓蒙活動をして参りました。クラブとして
も、支援募金をおこないますので、募金箱
が回りましたら募金をよろしくお願いい
たします。

 

福田優子幹事エレクト  
４０周年記念式典の際、海外からのお客様

へのおもてなしに参加された方へクラブ
より負担金をお渡ししております。まだ受
領されていない方は、お申し出願います。 

また、各委員長さんへ新旧引き継ぎをお

願いしておりますが、引き
継ぎを受けた新委員長さ
んは、私宛に報告をお願い
いたします。

 

松井実４０周年実行委員長  
６月１１日クラブ創立４０周年記念式典

並びに祝宴会、みなさんの大変なご協力、
人によっては、金曜日から火曜日までおも

てなしをしていただいた会員のみなさん
がいらっしゃいます。 

本当に成功裏に終われましたことは、皆
さまのご協力の賜と思っております。今後
とも、古河東ロータリークラブ発展のため
にも、ご協力お願いいたします。 

どうもありがとうございました。

 

森敏夫ゴルフ同好会幹事  
武澤年度では、親睦を中

心に進めたいと言うことで、

７月９日(日)ひととのやカ
ントリー倶楽部に於いて、
ゴルフ同好会コンペを開催
いたします。 

午前８時３０分集合、９時２３分スタートで
す。申し込みは、私宛にお願いいたします。

 委員会報告  

「6.26 ヤング街頭キャンペーン」於：古河二中 
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井上学親睦活動委員長  
小森谷・佐谷年度最終例

会「さよならパーティー」

が、６月２５日(日)午後６時

から、ホテル山水に於いて

開催されます。みなさんよ

ろしくお願いいたします。 

親睦委員の方は、1 時間

前の午後５時集合です。 

現在のところ、４６名の参加、車でおいで

の方は、ホテル山水様と三省堂様にお願い

いたします。 

例会備品を本日搬出いたしますので、後

部テーブルに集めていただきます。まとめ

て、私が搬出いたします。よろしくお願い

いたします。

 

 

出席状況報告 古谷弘之委員長  

 

 

 

 

 
  
  
 
 
   

  

お名前 (敬称略) メ ッ セ ー ジ  

【タイから】 

チャイワイ・プーンラープモンコンタイ様 

スニーラット・アノップポーンチャイ様 

プラサート・キアトパイブンキット様 

ブンデン・オウドムジン様 

シリポーン・オウドムジン様 

【ネパールから】 

アムリット・ダカル様 

スニタ・ダカル様 

創立４０周年記念式典参加に因み 

竹内淳様(古河中央ＲＣ) 

廣澤まさ子様(古河中央ＲＣ) 

本日は参加させていただきありがとうございます。 

初めてのメイクでいろいろと学ばせていただきます。 

小森谷久美会長 

佐谷道浩幹事 

古河中央ＲＣより竹内様、廣澤様、ようこそいらっしゃいました。 

鶴岡さん、お子さん誕生おめでとうございます。 

先日の創立４０周年記念式典大成功でした。海外からのお客様も、無事お帰

りになりました。また、多額のスマイルを頂きました。 

本日の卓話｢1年を振り返って｣お話させていただきます。 

山崎清司ＰＤＧ 

近年まれに見る４０周年記念祝賀会でした。 

みなさまのご協力、ご支援に感謝申し上げます。 

また、先日は、｢ダメ・ゼッタイ 6.26ヤング街頭キャンペーン｣に武澤次期

会長、ご参加ありがとうございました。 

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  

第 2114回例会(6/20) 第 2112 回例会(6/6)前々回 

名誉会員を除く会員数 55 名 名誉会員を除く会員数 55名 

出席計算に用いた会員数 44 名 出席計算に用いた会員数 44名 

出席またはMake Up会員数 32 名 出席またはMake Up会員数 35名 

出席率 72.73 ％ 出席率 79.55 ％  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  
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お名前 (敬称略) メッセージ  

鶴岡学(古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ) 

おかげさまで、６月１６日に四男が生まれました。四人とも男の子で、
これから子育てもドタバタしそうです。 
みなさんとの交流で、支えて頂いています。 
いつもありがとうございます。 

小林静子様(事務局) 
４０周年記念式典では、大変お世話になりましてありがとうございま
した。 

石川久 
４０周年お疲れ様でした。 
会長幹事の記念品を二人前頂きまして、恐れ入ります。 

大谷祥寛 
創立４０周年記念式典、素晴らしい時間、お疲れ様でした。 
本日は、会長、幹事卓話、どうぞよろしくお願いいたします。 

大橋みち子 

創立４０周年記念式典・祝宴、大成功でしたね。 
小森谷会長、佐谷幹事、松井実実行委員長はじめとするみなさま、大変お疲れ様でした。
ありがとうございました。 
小森谷会長、佐谷幹事、今日が最後のホーム例会ですね。 
特別な一年間、大変お疲れ様でした。卓話よろしくお願いいたします。 

岡村裕太 

お世話になります。 
慌ただしい１年でしたがとても充実した１年でしたね。 
小森谷会長、佐谷幹事、本当にお疲れ様でした。 

小倉郁雄 

先日の４０周年記念式典で表彰状並びに記念品までいただき、ありがとうございまし
た。これも、ロータリークラブに入会させていただき、毎週火曜日に例会に出席すると
いう生活のリズムで、皆出席することができ、大変感謝しております。 
これからも、よろしくお願いいたします。 

柿沼利明 小森谷会長、佐谷幹事、大変ご苦労様でした。ますますのご活躍をご祈念申し上げます。 

久野茂 
時の過ぎるのは、早いものですね！小森谷会長、佐谷幹事、お疲れ様でした。 
４０周年記念式典も立派にでき、感無量！！今後とも、ご指導よろしくお願いします。 

桑原正信 
竹内さん、廣澤さんようこそ。 
会長、幹事、最終例会での詰めの話、期待しています。 

近藤利貴 須田純一 武澤郁夫 

福田優子 森敏夫 

本日もよろしくお願いいたします。 

小森谷会長、佐谷幹事、お疲れ様でした。 

齊藤忠 
小森谷会長、佐谷幹事、お世話になりました。 
ありがとうございました。 

坂田信夫 
古河中央ＲＣより竹内淳様、廣澤まさ子様、ようこそ。 
小森谷会長、佐谷幹事、一年間ご苦労様でした。 

佐藤孝子 
創立４０周年記念式典、成功裏に終わりました。登録部会といたしましても、みなさま
のご協力、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。 

杉岡榮治 

福富好一 

小森谷久美会長、佐谷道浩幹事、一年間ご苦労様でした。 
ありがとうございました。 

髙橋采子 
6.11創立４０周年記念式典、盛大に成功裏に開催され、おめでとうございました。 
小森谷会長、佐谷幹事、松井実行委員長、お疲れ様でした。 

田口精二 
小森谷会長、佐谷幹事、一年、ありがとうございました。 
４０周年も素晴らしかったです。来週、さよならパーティーまで、頑張ってください。 

福江眞隆 

本日は、今年度最後の例会場での例会ですね。 
長いようで短い、短いようで長い一年が終わります。 
つたないＳＡＡで反省しきりですが、みなさまお世話になりました。 
古谷弘之さん、来年度はよろしく！！ 

古谷由紀子 
４０周年おめでとうございました。歴史を感じる素敵なお式でした。 

ありがとうございました。 

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

39 名 177,000 円 2,144,000 円 1,800,000 円 119.11 ％ 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

お名前 (敬称略) メッセージ  

増田恵美 

古河中央ＲＣ竹内様、廣澤様ようこそお越し下さいました。 

小森谷会長、佐谷幹事、一年間大変お疲れ様でした。ありがとうございました。 

すみれ会様、素敵な手作りはがきができました！！うれしいです。 

松井実 

小森谷会長、佐谷幹事、一年間お疲れ様でした。 

会員のみなさま、４０周年記念式典および祝賀会においては、ご支援、ご協力ありがと

うございました。 

三田浩市 
役員のみなさま、一年間お疲れ様でした。 

おかげさまで楽しい一年間でした。ありがとうございました。 

報 告 事 項  

1. 先週の茨城新聞の記事(こども模擬裁判の様子が載っているロータリ
ー情報館)や水戸の各クラブからの週報を回覧しています。 

2. ４０周年記念式典へのご協力をありがとうございました。あとは、記
念誌の編集があります。また、５０周年に向けた反省会も必要だと思い
ます。年度が替わりますが、実行委員会の開催など、引き続き宜しく
お願いいたします。 

3. 衛星クラブから本年６月末で 1名退会します。 

4. Ｚｏｏｍ併用のハイブリッド例会は、一旦、今年度(今日)で終わります。次年度からは、リ
アル開催のみとなりますので、ご注意ください。 

5. 次回例会は、移動例会で、さよならパーティーが６月２５日(日)午後６時からホテル山水
で開かれます。みなさまのご参加を宜しくお願いいたします。 

なお、その日の午後５時から、パスト会長会を同じ場所で開きますので、パスト会長のみ

なさまは、ご出席をお願いします。 

 幹 事 報 告  佐 谷 道 浩 幹 事  

 1 年を振り返って  小森谷久美会長  

 ス マ イ ル 報 告  杉 岡 榮 治 委 員 長  
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 1 年を振り返って  小森谷久美会長  

公式 LINE 配信用動画撮影中の会長幹事 
(撮影場所：五霞町 とある麦畑にて) 
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図らずも、ピンチヒッタ

ーとして幹事を務めまし

た。小森谷年度もいよいよ

締めくくりの時期となり、

白戸里美さんには、幹事と

して最低限の仕事はでき

たと報告しても許されそ

うです。この一年は色々なことがありまし

たが、総花的に振り返るよりも、自分の記

憶にこれからも強く残るであろう活動を

振り返ってみます。 

一つは、新規事業として行ったこども模

擬裁判」です。地区内ではおそらく例がな

く、全国でも、ほとんど例のないユニーク

事業だったと思います。模擬裁判について

は、５回以上の委員会を開き、台本に基づ

く稽古も重ねました。山崎裁判長、江口白

雪姫、小林こびと、松本お后という配役の

妙もあり、当クラブならではの企画だった

と思います、そして、井上会員や岡村会員

にファシリテーターを務めていただいた

裁判員の評議を含め、受益者である子ども

たちは、他では得られない貴重な体験がで

きたと思います。 

そして何よりも、４０周年の行事です。幹

事としての通常の仕事の傍ら、実行委員会

の事務局として、委員会の開催準備、資料

作成、議事録の作成、活動の進捗管理など

の内部的な作業のほか、来賓等への招待状

の作成発送、海外からのゲストへの諸連絡

など、対外的な事務も多くあり、かなりの

時間を割くことになりました。苦労もあり

ましたが、今は、充実感で一杯です。はな

ももの植樹や案内看板の設置、災害救助犬

ののぼりなど、将来の形に残る素晴らしい

事業にできました。しかも、会員が実際に

その植樹や製作などに関わりました。また、

オープニングムービーの製作など、衛星ク

ラブのみなさんとも一体となった式典が

できました。 

さらに、海外からのお客さんもお迎えし、

大変素晴らしい式典になりました。式典前

後のおもてなしなど、海外のロータリアン

とも、友情を更に育むことができました。

このように様々なお客様(現職のガバナー

を含む)が海を越えて駆けつけてくださる

式典は、どのクラブでも実現できるという

ものではありません。これは、式典の中の

活動紹介でも映像として披露されました

が、当クラブのこれまでの多彩な国際奉仕

活動の賜です。先輩たちの活動の積み重ね

に感謝するとともに、こうした国内外での

幅広い関わりを、これからも維持発展させ

ていかなければならないと改めて思いま

した。 

また、こうしたクラブの諸活動を、小森

谷会長と二人三脚でともにできたのも、最

高の経験でした。小森谷会長は、４０周年の

会長として、まさにエースの投入でしたが、

見事その期待に応えてくれました。会長と

はあうんの呼吸で仕事ができ、幹事として

のストレスは全く感じませんでした。 

ロータリーは、なにかの活動をすれば、

必ず自分を高める機会となります。みなさ

まも、無理のない範囲の活動でよいので、

何かの役目を振られたときは、ロータリー

歴や年齢などにかかわらず、是非、前向き

に仕事を受けてみてください。他では得が

たい経験を通じて、必ずや自分の世界が拡

がると思います。 

最後に、会員のみなさま、一年間、ご支

援を誠にありがとうございました。 

 1 年を振り返って  佐谷道浩幹事  

「子ども模擬裁判」の様子 
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近藤利貴会員から会長幹事へ  

花束のプレゼントがありました。  

 

 

 
 

 
 
2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 
2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」 

日程  会場  内容  

第 2116回 
7/4(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

第１回理事会 例会場 １１：００～ 
月初めのお祝い ７月生まれの方 
会長・幹事 所信表明 武澤郁夫会長／福田優子幹事 
髙橋采子第４分区ガバナー補佐 表敬訪問／セクレタリー須永恵子様 
岩﨑清特別代表 表敬訪問／古河ＲＣ岩﨑聖一様 

お弁当：お食事処 静 

第 2117回 
7/11(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 
各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負①」 
５大奉仕委員長 

お客様 古河ＲＣ会長・幹事／古河中央ＲＣ会長・幹事 
お弁当：やなぎや遊水亭 

第 2118回 
7/18(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

会員卓話 
各委員長によるリレースピーチ「新年度の抱負②」 

お弁当：喜楽飯店 

第 2118回 
7/25(火) 

古河商工会議所 
３Ｆ 

４０周年記念式典を終えて 
松井実実行委員長・小森谷久美直前会長 

お弁当：ホテル山水 
 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地 区 行 事 等  

7/8(土） クラブ奉仕研究会 ホテル テラス ザ ガーデン水戸 

7/11(火) 第４分区会長・幹事会 担当：古河ＲＣ 

7/15(土) 奉仕プロジェクトリーグ研修会(３委員会合同) ホテル テラス ザ ガーデン水戸 

7/22(土) ロータリー財団研究会 ダイヤモンドホール(下館) 

7/23(日) 青少年奉仕研究会 ホテル テラス ザ ガーデン水戸 

 

 

 

 

創立：1982年（昭和 57年 7月 6日）URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 0280-48-6006） 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・大谷・齊藤(愛)] 

 

 

 

例会を欠席する際は前日までにご連絡ください。 

［欠席連絡専用メールアドレス］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［古河東ロータリークラブ公式ＬＩＮＥ］  

h t t p s : / / l i n . e e / M L s H D M f  

週報原稿の送付先は、 

松井実［e-mail］まで

m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

 今 後 の 予 定  

 報告事項  

mailto:kogaeastabsence@gmail.com
https://lin.ee/MLsHDMf
mailto:m5.matsui@nifty.com

